

➤ 朝学習スタート

4月20日から朝学習がスタートしました。火・水・木の3日間は国数英の学習（月・金は朝読書）に取り組みます。

小さな事からコツコツと、1日10分でも100回繰り返せば、約16.7時間です。結構な時間だと思いませんか？ 毎日真剣に積み重ねていけば、大きな力になるのではないのでしょうか。10分間を有効に使ってください。

➤ 1年生地域探訪

4月22日は1年生の「悠備館タイム」のフィールドワークの日、クラスごとに町内を散策し、町の歴史や文化を学びました。

天気にも恵まれ、最終目的地の有備館に着く頃には汗が出るほど。

私自身は数十年ぶりの有備館訪問で、真っ青な空と川の音、風が吹き抜ける竹林の葉音に和んでいましたが、1年生の皆さんは、散策しながらも各所で「岩出山を歩いてみてわかったことをまとめよう!」というワークシートを記入していました。「しそ巻き」「かりんとう」「学問の道」「廻遊式池泉庭園」「松尾芭蕉」「内川」などの解答を記入していました。この答えを見て、どんな問題かわかりますか？ そこまで分かったら岩出山通(つう)?



有備館・庭園

➤ エアコン工事



南校舎

4月23日の校長室。

“ガガガガ,” “カンカンカン” 大きな音とともに、エアコン工事の足場が組み上がっていきました。5月上旬までの期間で教室へのエアコン設置工事が始まりました。

年々暑さが厳しくなる昨今ですが、今年の夏からは集中して授業に取り組めるようになると思います。

しかし、足場を組む手際の良さ。自分が不器用な事もありますが、プロの仕事はすごいなあと感心しました。